



Flexis renforce son conseil d'administration avec l'arrivée de deux nouveaux membres

- Mathilde Keszey-Goffard, présidente de Logista France (leader des produits et services pour les commerces de proximité) et Margherita Adragna, PDG de Siemens Digital Industries Services, rejoignent les sept membres du conseil d'administration.
- Ces deux nouveaux membres du conseil d'administration apportent à Flexis plus de 60 ans d'expérience dans la logistique et la transformation numérique.

Villebon-sur-Yvette – 03 décembre 2024 - Le conseil d'administration de Flexis S.A.S, mis en place en avril 2024 avec la création de la société indépendante, accueille Mathilde Keszey-Goffard et Margherita Adragna en tant que membres indépendants.

Le conseil d'administration a pour rôle d'accompagner Flexis dans la conception, le développement et la fabrication d'une nouvelle génération de véhicules utilitaires 100 % électriques et dans le développement d'une offre de solutions de gestion de flotte basées sur une architecture innovante Software Defined Vehicle (SDV). Les premiers véhicules Flexis devraient être livrés en 2026.

Mathilde Keszey-Goffard, Présidente de Logista France apporte près de 30 ans d'expérience dans le transport et la logistique au sein de Chronopost, Geopost, Swissport Cargo Services, TNT Express et FedEx. Après l'acquisition de TNT par FedEx, elle a été nommée vice-présidente des opérations pour la France, puis pour le Benelux, participant activement à l'intégration et à l'expansion des deux leaders logistiques de la livraison express. Depuis février 2024, elle est présidente de Logista France, leader des solutions intégrées de logistique et de livraison pour les réseaux de magasins de proximité.

Margherita Adragna est PDG de Siemens Digital Industries Customer Services, où elle a mis en œuvre et dirigé les nouvelles stratégies de services numériques pour favoriser la flexibilité et la productivité dans les opérations clients et les cycles de vie des produits/processus, tout en offrant des choix plus écologiquement responsables pour améliorer la durabilité des opérations. Elle a commencé sa carrière chez General Electric et a occupé plusieurs postes de direction chez GE Oil & Gas et GE Power, où elle a dirigé les activités mondiales de produits et de services, la stratégie de la chaîne d'approvisionnement mondiale et les initiatives de transformation de l'entreprise. Margherita a également été présidente de la région EMEA pour Eaton Vehicle Group, où elle a piloté la croissance économique et la transformation de la région EMEA vers l'eMobilité.

« Nous sommes fiers de poursuivre la construction du modèle Flexis en nous fondant sur la collaboration et les synergies avec nos partenaires, et sommes heureux de bénéficier de l'arrivée de Mathilde et Margherita au sein de notre conseil d'administration. Leurs parcours professionnels, leur connaissance du secteur et de leur vision de son évolution sont de sources d'inspiration pour la transformation des modèles logistiques. Alors que la trajectoire vers des solutions de logistique urbaine plus durables est bien engagée, Mathilde et Margherita joueront un rôle clé pour renforcer la proposition de valeur de Flexis » déclare Philippe Divry, PDG de Flexis.

FLEXIS

« Je suis très fière de l'opportunité qui m'a été donnée de rejoindre le conseil d'administration de Flexis. Il est rare de pouvoir contribuer au développement des solutions logistiques de demain. La vision innovante du domaine de la logistique, ainsi que la grande expertise des équipes de Flexis, m'ont convaincue de la pertinence des solutions proposées par Flexis à l'ensemble des acteurs du dernier kilomètre», déclare Mathilde Keszey-Goffard.

« Je suis vraiment enthousiaste à l'idée de rejoindre le conseil d'administration de Flexis et de collaborer avec une équipe visionnaire. J'ai hâte de mettre à profit mon expertise en matière de transformation numérique et en services pour aider Flexis à façonner l'avenir de la logistique urbaine. Ce projet résonne profondément avec ma passion pour la gestion de projet à impact durable", souligne Margherita Adragna.

A propos de FLEXIS SAS

Fondée en 2024, Flexis est une entreprise industrielle française basée à Lyon. Flexis conçoit, développe et fabrique une nouvelle génération de véhicules utilitaires (Van) 100 % électriques intégrant des solutions logistiques fondées sur une architecture Software Defined Vehicle (SDV). Pour répondre aux besoins croissants d'une logistique décarbonée et efficace, les véhicules et solutions Flexis, conçus dans une démarche holistique, répondent aux besoins croisés des professionnels de la livraison du dernier kilomètre, de leurs chauffeurs, des villes et de leurs habitants. Les premiers véhicules utilitaires électriques Flexis sortiront des usines Renault de Sandouville en 2026. Entreprise indépendante, Flexis est le résultat d'une joint-venture entre le Groupe Renault, le Groupe Volvo et CMA CGM.

Contact presse

Groupe Omnicom PR : france.flexis@omnicomprgroup.com